

Descours & Cabaud

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Descours et Cabaud](#)

Trois rachats à l'international

Le groupe Descours & Cabaud renforce sa position sur le marché européen de la distribution de fournitures industrielles grâce à trois opérations de croissance externe réalisées coup sur coup au cours des derniers mois.

Le distributeur lyonnais Descours & Cabaud a sur ces derniers mois acquis les sociétés Rala en Allemagne (65 millions d'euros de chiffre d'affaires annuel), Steyr-Werner en Autriche (44 millions d'euros) et Nomag aux Pays-Bas (6 millions d'euros), trois acquisitions qui viennent conforter, avec un chiffre d'affaires additionnel de plus de cent millions d'euros, la place européenne de Dexis, le pôle fournitures industrielles du groupe de distribution lyonnais. Pour Alain Morvand, Président du Directoire, « L'acquisition de ces sociétés dynamiques et performantes, qui partagent les mêmes valeurs que notre Groupe, viennent concrétiser nos ambitions en Europe et nourrir une croissance qui nous permettra de dépasser rapidement les trois milliards d'euros de chiffre d'affaires consolidé. »

Installée près de Vienne, l'entreprise autrichienne Steyr-Werner exploite huit points de vente et est spécialisée dans la distribution de fournitures industrielles, plus particulièrement de produits de maintenance et d'équipements de protection individuelle. A travers cette acquisition, Descours & Cabaud fait son entrée dans un pays qui affiche des performances industrielles parmi les plus fortes d'Europe.

Les deux autres distributeurs récemment entrés dans le giron du groupe français sont un spécialiste des produits de maintenance, des composants et des EPI exploitant deux points de vente dans la région de Francfort, Rala, et un spécialiste néerlandais de l'outillage pour l'industrie et de la transmission mécanique, l'entreprise Nomag qui possède également deux points de vente, près d'Amsterdam.